

BAB VI

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan, dapat disimpulkan bahwa penerapan model pembelajaran *experiential learning* menggunakan media gambar dalam menulis karangan narasi pada siswa kelas IV SDN Cekok Kecamatan Babadan Kabupaten Ponorogo tahun pelajaran 2024/2025 berjalan sesuai yang direncanakan. Pembelajaran menulis paragraf narasi dengan menerapkan model pembelajaran *experiential learning* yang dilakukan guru mengikuti langkah-langkah pembelajaran yang sudah dirancang.

Hasil belajar penerapan model pembelajaran *experiential learning* menggunakan media gambar dalam menulis karangan narasi pada siswa kelas IV SDN Cekok Kecamatan Babadan Kabupaten Ponorogo tahun pelajaran 2024/2025 dalam pembelajaran menulis karangan narasi. Hal ini terbukti dengan perolehan nilai rata-rata setelah penerapan model *experiential learning* dengan menggunakan media gambar berada pada nilai 81,80.

Kelebihan dan kekurangan model pembelajaran *experiential learning* menggunakan media gambar dalam menulis karangan narasi pada siswa kelas IV SDN Cekok Kecamatan Babadan Kabupaten Ponorogo tahun pelajaran 2024/2025, yaitu kelebihan yaitu mampu menciptakan situasi belajar yang kondusif, mampu menumbuhkan semangat siswa dalam mengikuti setiap tahapan pembelajaran, mampu merangsang siswa agar lebih berpikir kreatif,

dan kelemahan penerapan model ini membutuhkan perencanaan waktu dan pelaksanaan yang lama.

B. Saran

Setelah penelitian dilakukan, peneliti memiliki beberapa masukan terhadap pihak-pihak terkait.

1. Bagi Pendidik

Hasil penelitian ini dapat digunakan sebagai rujukan untuk menerapkan model pembelajaran *experiential learning* dengan menggunakan media gambar. Selain itu, penelitian ini juga dapat digunakan sebagai bahan rujukan untuk menciptakan pembelajaran yang menyenangkan sehingga kemampuan siswa dalam menulis karangan dapat ditingkatkan.

2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Hasil penelitian ini dapat digunakan untuk melakukan penelitian lebih lanjut yang berkaitan dengan model pembelajaran *experiential learning* dengan menggunakan media gambar dan juga penelitian mengenai pembelajaran menulis karangan.